

## PIQUE-NIQUE ÉCOCITOYEN

# Tous contre la "malbouffe"

■ Hier, aux alentours de midi, une soixantaine de personnes se sont retrouvées devant le "McDo" de Chamnord pour partager un pique-nique écocitoyen. Au menu, produits locaux, "bio", tartes, salades... Par cette action, les jeunes "écolos" de l'association "Chiche !" -à l'initiative du rassemblement- souhaitent dénoncer le système économique que représente pour eux cette entreprise et ses conséquences sur notre société : précarité, "malbouffe", réduction de la biodiversité, obésité... Un moment convivial, festif et militant que l'on retrouve désormais chaque année à la même époque.

